El importe de los anuncios, tanto de los oficiales como los de prenso, serán por cuenta de los adjudicatarios.

Sevilla, 17 de agosto de 1987.- El Directar General.

RESOLUCION de 18 de agosto de 1987, de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, por la que se anuncia la contratación de las obros que se indican, por el sistema de subasta con admisión previa (CO-87/02-U) (**PD. 805/87**).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Camunidad Autónoma de Andalucía, ha resuelto anunciar a Subasta con Admisión Previa, la obra que a continuacián se especifica:

«Urbanización paseos peatonales entre las manzanos 8, 9, 11 y 12 P° Gaudalquivir en Córdaba» Expte.: CO-87/02-U., con un presupuesto de licitación: 34.990.028 pesetas, Fianza Pravisional: 669.801 pesetos, Plazo de Ejecución: 6 meses.

Clasificación requerida: Grupo G, Subgrupo 6, Categoría e. Exposición del expediente: Los Proyectos, Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadro Resumen y de Características y demás documentacián, estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial de Córdoba durante el plaza de

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 15 de septiembre de 1987, o las 13 horas.

presentación de proposiciones de diez a trece horos.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación 3 de Sevilla. No se admitirán proposiciones por co-

. . Documentación a presentar por los licitadores: Por cada obra se deberá presentar los siguientes documentos:

Sobre n° 1: «Documentación Administrativa», los señalados y en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de las Administrativas Particulares, específico de cada obra.

Sobre n° 2: «Criterios objetivos para la admisión previa», los documentos señaladas y en la forma que se determina en la cláusula n° 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulores, específico de cada abra.

Sobre n° 3: «Proposiciones económicas», con arreglo al modelo que se odjunta como Anejo 1 del Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares, específico de cada obra.

Los adjudicatarios de las obros, deberán presentar además, cuando se les requiera para ello, los documentos señalodos en la cláusula 6.4. del pliego de las Administrativas Particulares, específico de cada obro.

Apertura de proposiciones: Se reolizará por la Mesa de Contratació el día 23 de septiembre de 1987, a las 11 haras, en la Sala del Edificio de la Plaza de la Contratación 3 de Sevilla.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y Prensa, serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Sevilla, 18 de agasto de 1987.- El Director General, José Ramón Moreno.

# CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 18 de agosto de 1987, del Instituto Andaluz de Reformo Agraria, por la que se subsana omisión producida en Resalución de 15 de junio de 1987 que anuncia subasta con admisión previo para la contratación de abras (4/87/023) (PD. 802/87).

Advertida amisión en la Resolución del Instituto Andaluz de Reforma Agraria de fecha 15 de junio de 1987 por la que se anuncia subasta con admisión previa para la contratación de las obras: «Proyecto de red de caminos en los términos municipales de Espejo y Castro del Río. Tercera parte del plan de mejoras territariales y obras de la C.O.E. del sureste de Córdoba» publicada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía N° 57 de fecha 1 de julio de 1987, se subsana dicha omisión en la siguiente forma:

Plazo de presentación: Las proposiciones se presentarán en el registro general de este organismo antes de las catorce horas del día 25 de septiembre de 1987 y na admitiéndose las presentadas por correo.

Sevilla, 18 de agosto de 1987.- El Presidente, Francisco Vázquez Sell.

RESOLUCION de 25 de agosto de 1987, del Instituto Andaluz de Reforma Agraria, por la que se deja sin efecto la licitación, mediante subasta, con admisión previa, de la obra que a continuación se cita: medios aéreos para la aplicación de tratamiento contra la plago de Procesionaria en la compoña de 1987 (3/87/911) (PD. 811/87).

A propuesta del Servicio de Actuaciones Forestales de este Instituto Andaluz de Reforma Agraria, y por razones de urgencia, y no siendo por ella pasible proceder a la contratación de estas obras.

Esta Presidencia ha resuelto dejar sin efecto la licitación, mediante subasta, can admisión previa, de las obras antes citados, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 69 de fecho 6 de agosto de 1987.

En consecuencia, las Empresas concurrentes a esta licitación podrán proceder a retirar la documentación presentada para participar en la misma.

Sevilla, 25 de agosta de 1987.- El Presidente, Francisco Vázauez Sell.

#### DIPUTACION PROVINCIAL DE CORDOBA

ANUNCIO de subasta pública (PP. 768/87).

Esta Excma. Diputación Provincial, canvaca a subasta pública, la ejecución de las obras de: Teatro al aire libre en la Fuente del Río, 3º fase, en Cabra.

Tipo de licitación: 51.911.300 ptas.

Plazo de ejecución: 10 meses.

Garantía provisional: 471.835 ptos. Clasificación exigida: Grupa C, Subgrupos 2-4-5-6-7-8 y 9,

Categoría E.

Los Pliegos de condiciones, memorias, planos y proyectos, se encuentran de manifiesto en el Negociado de Contratación y Ejecución, donde pueden ser examinados en días y horos hábiles de oficina.

Los pagos se efectuarón mediante certificaciones de obras expedidas par el Técnico encargodo de la misma y aprobadas por la Presidencia de la Corporación, con cargo a las aplicaciones consignadas en los respectivos expedientes.

La garantía definitiva a constituir será la señalada en el proyecto que sirve de base a esta licitacián y se prestaró en las formas prevenidas en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locoles.

Las propasiciones se presentarán en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente, también hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de Entrada de esta Diputación de las diez a las trece treinta horas.

La apertura de plicas tendrá lugar a las doce horas del día siguiente hábil a aquél en que termine el plazo de presentación de las mismas en la Casa Palacio de esta Carporacián.

En el Pliega de Condiciones Económico-Administrativas, se reseñan los documentos que han de unirse a las propasiciones.

#### MODELO DE PROPOSICION

Don vecino de
con domicilio en la calle
can D.N.I. núm.
y núm. patronal de la Seguridad Social
en su propio nombre (o en representación de
y núm. de Identificación Fiscal
y núm. patronal de la Seguridod Social
enterado del anuncio publicado por la Excma. Diputación Provincial de Córdoba, en el Boletín Oficial del Estado del día
pora contratar, mediante subasta pública la ejecución de las obras
de
y declarando conocer el proyecto, presupuesto y pliegos de condi-
ciones técnicas y ecanómico-administrativas que han de regir en la
contratación y ejecución de dichas obras, que acepta, se campro-
mete a realizarlas por la cantidad (en letra)
Ptas. (en número) Ptas; en cuyo importe ha incluido el Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA
en cuyo importe na incluido el lilipuesto sobre el valor Anadido liva

incluido): acompañando la documentacián exigida en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas.

Fecha y firma del proponente

Los afertos habrán de reintegrarse con timbres provinciales por valor de 25 pesetas.

Córdobo, 5 de agosto de 1987.- El Presidente.

### DIPUTACION PROVINCIAL DE CORDOBA

ANUNCIO (PP. 798/87).

Camo quiera que al enviar el anuncio al Boletín Oficial Junta de Andalucía para contratar, mediante subasta pública, las abras de «Instalación general Consarcio Abastecimiento zona Norte, cuyo anuncio ha sida publicado el día 14 de agasto de 1987, sé han padecida dos errores involuntarios en el sentida de que el presupuesto de contrata de dichas obros, es de 49.988.997 pesetas en lugar de 50.000.000 ptas. y la garantía provisional exigido para las mismos, sería de 457.418 ptas., en lugar de 432.500 pesetas.

Por tanto el plazo para presentación de proposiciones, finalizaría a partir del día siguiente hóbil, al de la publicación de este anuncio de rectificación en el BOE.

Córdoba, 18 de agosta de 1987.- El Presidente.

### AYUNTAMIENTO DE BENALMADENA (MALAGA)

ANUNCIO de adjudicación de obras (PP. 580/87).

En cumplimienta de lo preceptuado en el artículo 124 del RDL 781/1986 de 18 de abril, se hace público que las abras «Construcción de la 2º Fase del Instituto de Bachillerato de Benalmádena» ha sido adjudicada a la empresa «Constructora San Jasé S.A.» en la cantidad de 99.017.339 pts.

Benalmádena, 23 de junio 1987.- El Alcaide.

#### AYUNTAMIENTO DE ECIJA

EDICTO sobre contratación de obras (PP. 651/87).

Don Fernando Martínez Ramos, alcalde-presidente del Excmo.

Ayuntamiento de Ecija, provincia de Sevilla.

Hace sabes: Que por esta Administración se proyecta la contratación de las abras de pavimentación de las calles Caus, Beatas. Ronda de la Bda. de la Poz y Avda. de los Tareros; de construcción de mura de contención en el cerramiento del Colegio Calvo Sotelo y de alumbrado de las calles Torcal, Rajas, Cadenas, S. Antonio, S. Marcos, Alcázar, Picadero, Plaza de S. Gil y Ronda de la Bda. de la Paz, incluídas en el Plan Provincial de 1987, y conforme a los proyectos técnicos redactados par el Arquitecto Municipal y por el Perito Industrial Municipal, por la que, de conformidad con lo esta-blecido en el art° 122 del R.D-L 781/86, queda expuesto en la Secretaria Municipal, el Pilego de Condiciones que ha de regir en dicha contratación, para oir reclamaciones, par plaza de 8 días hábiles, contadas a partir de la publicación de este Edicto en el B.O. de la Provincia.

Igualmente, se hace pública la convocatoria de subasta, con arreglo a lo siguiente:

Tipos de licitacián. 20.781.184, 1.337.246 y 4.780.401 ptas. respectivamente.

Lugar y plazo de presentación de proposiciones. En la Secretaría Municipal, Registro General, en horas de 9 a 14, y durante el plazo de 30 días naturales, contados a partir de la publicación de este Edicto en el BOE.

Apertura de plicas. En la Casa Cansistorial, a las 12 horas del día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Si se formularen reclamaciones contra el Pliego de Condiciones o no se hubiere cumplido el plazo hábil para ello, la adjudicación se demorará por el tiempo que fuera necesario.

Fianzas. La provisional del 3% de los correspondientes tipos de licitación.

La definitiva de los parcentajes máximos que correspondan con arreglo a lo establecido en el art<sup>o</sup> 75 del Rta. de Contratación.

Requisitos de los afertantes. Para optar a la adjudicación de la obra de pavimentación, se requiere la calificación de Contratista del Estado.

El Pliego de Condiciones y los proyectos pueden ser examinadas en el Negociado de Contratación de la Secretaría Mcpal.

#### MODELO DE PROPOSICION

D
mayor de edad, can D.N.I. N°
de profesión con domicilio en
calle, n°
en nombre propio len su cosa, en representación de
con domicilia en
colle, n°,
lo que acredito con
anuncio de ese Excma. Ayuntamiento, por el que se convoca subasta
para contratar la ejecución de la sobras de
(la que corresponda), incluidas en el Plan Provincial de 1987, y
conviniendo a sus intereses optar a dicha contratación, expone:

- . . . . . . . . . Ptas. por la 1. Que ofrece la cantidad de adjudicación de las abras, suponiendo su oferta una baja de ptas. ..... sobre el tipo de licitación.
- 2. Declara bajo juramento, que no se halla incurso en cousa de incapacidad a incampatibilidad, conforme se determina en la legislación de aplicación.
- 3. Acompaño justificante de haber prestado, en la Depositario Municipal, la fianza provisional para tamar parte en esta licitación.
- 4. Acompaña documento acreditativo de estar al corriente en el pago de las cuatas de la Seguridad Social.
- 5. Acepta cuantas obligaciones vengan impuestas en los Pliegos de Condicianes y demás narmas de aplicación, como licitador y coma adjudicatario, en su caso.
  (Para la obra de pavimentación, 6. Acompaña documenta

acreditativa de estar en posesión de la calificación de Contratista del Estado).

..... de 1987

Lo que se hace público a los debidos efectos.

Ecija, 13 de junio de 1987.- El Alcalde.

### AYUNTAMIENTO DE SANLUCAR DE BARRAMEDA (CA-DIZ)

## ANUNCIO de subasta (PP. 782/87).

Resolución del Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda par la que se anuncia subasta del proyecto de obras de «Construcción de nave de estabulación y parque de ejercício para 100 vacas leche-

Objeto: Construccián de nave de estabulación y parque de ejercicio para 100 vacas lecheras.

Tipo: 6.011.800 ptas.

Plazo de ejecución: Dos meses contados a partir de la fecha del

Expediente: Unidad Técnica de Urbanismo y Obras.

Fianzas: Provisional: 120.236 ptas. Definitiva: 4% del imparte del remate.

Presentación de proposiciones: Unidod Técnica de Urbanismo y Obras, C/ Baños, durante el plazo de diez dias hábiles siguientes al de la inserción en el Boletín Oficial del Estado.